
 

 

 

 

第三中学校こども議会 ～上田市への提言～ の開催について 

 

 

上田市立第三中学校では、３年生が「総合的な学習」の授業で 1 年時から市の活性化

や魅力向上につなげるための施策について学習してきました。その成果を全校生徒と意見交

換した上で提言としてまとめ、この度、学校から市に対して、市議会議場を使用して一般質

問の形式で提言を行う場（第三中学校こども議会）を設けたいとの要望がありました。 

この度の取組は、主権者教育をはじめ、生徒への教育効果が認められるものであること、ま

た、市政への関心向上やシビックプライド醸成に資するものであることから、下記のとおり「第三

中学校こども議会 ～上田市への提言～」を開催いたします。 

 

記 

   

１ 日  時   令和 6 年 11 月 12 日（火） 午後 2 時から午後 4 時まで 

２ 場  所   上田市役所本庁舎 5 階 市議会議場 

３ 提 言 者   上田市立第三中学校生徒代表 11 名 

４ 提言概要   別紙（裏面）のとおり 

５ そ の 他   報道機関の皆様の傍聴可能です。取材方よろしくお願いいたします。 

令和 6 年 10 月 30 日 

市長定例記者会見資料 

政策企画部（政策企画課） 

教育委員会（学校教育課） 

本件に関する問合せ先 
上田市政策企画部 政策企画課 
課長：清住 担当：上原 
電話：0268-23-5112 

上田市教育委員会 学校教育課 
  課長：長田 担当：渡辺 
  電話：0268-23-5101 
 



 

第三中学校 こども議会  

～上田市への提言～ 
 

 

 

 

 

 

【イメージ】 

＜市議会の議場で＞ 

◆【三中生が】市へ提言→市職員が答弁 
 

〈１年次での学びチーム〉 

◆市の活性化のために何

を売りとして発信してい

くべきか？（1年次の市内・

塩田探訪から見えてきた

上田の魅力をベースに） 

 

〈市の活性化イベント検

討チーム〉 

◆市の活性化のためのイ

ベント企画はどのような

ものがいいだろうか？（市

の観光課の方のアドバイ

スをもとに） 

 

〈中学生から見た視点チーム〉 

◆住みやすい上田にする

にはどうあったらよい

か？（公園と道路） 

 

〈食文化開発チーム〉 

◆上田の新しい名物は何

がいいだろう？（りんご） 

 

〈観光都市上田チーム〉 

◆観光都市上田にするに

はどうしたらよいか？〉

（栁町の町並み、下紺屋町・上紺

屋町の町並みの比較から地域住

民や観光客の声から総合的にど

うあったらよいか検討） 

中学生の目線で上田市にどんな提言ができるだろうか？ 

大星祭（学校文化祭）で中間発表し、提言としてまとめました 

『上田市へ届け！ 私たちの願い』 

＜提言の概要＞ 

上田市のよさをアピール

するホームページやマッ

プ作りはどのようなもの

がいいだろうか〔塩田地区

(温泉・桜)を盛り込みなが

ら〕 

＜提言の概要＞ 

住民も観光客もまた行き

たくなる楽しいイベント

はどのようなものがいい

だろうか（謎解き宝探し・

ｱﾝﾌﾞﾚﾗｽｶｲ・ﾌｰﾄﾞﾌｪｽ etc） 

＜提言の概要＞ 

学校・家庭以外での子ども

の居場所として新田公民

館を自習スペースやレク

リエーションスペースと

して活用できないか 

＜提言の概要＞ 

既存の特産品を生かした

新しい名産品はどのよう

なものがいいだろうか（主

にりんご、くるみ、そば粉

を使用したスイーツ系の

試作） 

＜提言の概要＞ 

北国街道沿いの街別再開

発はどうあったらよいか 

(別紙) 

第三中学校提供 


